

## Protokoll der FSR-Sitzung vom 18.05.2021

Alle Protokolle  
im Internet:

fsmath.uni-bonn.de

- Beginn:** 18:22 Uhr
- Ende:** 18:46 Uhr
- Anwesende:** Felix Blanke, Lorenzo Conti, Anne-Sophie Fleck, Jonas Heintze, Simon Korswird, Lorenzo Nastase, Benjamin "Benni" Nettesheim, Elisabeth Reineremann, Jessica Schega, Tim Sellenthin, Marc Sowa, Thea Steimer Thorson, Lilian Witters
- Sitzungsleitung:** Thomas Häbel
- Protokoll:** Lilian Witters, Benjamin Nettesheim

### TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (18:23 Uhr – 18:24 Uhr)

Thomas eröffnet die Sitzung.

### TOP 1: Berichte (18:24 Uhr – 18:32 Uhr)

**SP-Sitzung** Letzten Mittwoch hat eine SP-Sitzung stattgefunden. Felix berichtet davon.

**FK** Es wird aus der FK berichtet. Siehe FID# 967.

**Rektorattreffen** Benni berichtet vom Gespräch zwischen Rektorat und Fachschaften zum Interimsgebäude zum Hauptgebäude. Das Rektorat will auch, dass die Hofgartenwiese möglichst frei bleibt, aber die Entscheidungsgewalt liegt bei der Stadt Bonn.

**WuKA** Es hat gestern ein WuKA mit ca. 125 Leuten stattgefunden. Das Konzept mit den Brotdosen hat relativ gut funktioniert. Wir hatten trotzdem ein paar zu wenig Teller.

**Mathe für Physiker** Es wurde mit der FS-Physik geredet wegen „Mathe für Physiker“. Benni berichtet. In der Fachgruppe Physik wird zu Beginn jedes Semesters die Lehrverteilung besprochen. Die FS Physik hatte sich erhofft, dass das in der Fachgruppe Mathematik ähnlich läuft und wir ihnen daher helfen können. Das ist nicht der Fall. Die FS Physik wurde an andere Ansprechpartner weitergeleitet.

**Evaluationen** Ab morgen finden die Evaluationen statt.

**Fachschaftsgrillen** Für ein Grillen mit der FS-Info und der FS-Physik wurde eine Terminumfrage erstellt und herumgeschickt.

**AIMa-AK** Der AIMa-AK tagt am Sonntag online um 12 Uhr.

### TOP 2: Veranstaltungen (18:32 Uhr – 18:38 Uhr)

**Party** Der vorläufige Termin ist der 22.6. Das ist ein Mittwoch. Die MuWis wurden angefragt, wieder mit uns zu feiern. Generell haben sie Interesse und geben demnächst Rückmeldung.

**TOP 3: Nieder mit Manfred (18:38 Uhr – 18:42 Uhr)**

**Drucker** Unser Drucker funktioniert . . . manchmal. Herr Rezny hat uns einen besseren Drucker angeboten. Sollten wir diesen benutzen wollen, müssen wir darüber diskutieren, wie wir mit dem kürzlich erhaltenen Toner für Manfred und der Beschaffung von neuem Toner verfahren.

**TOP 4: Sonstiges (18:42 Uhr – 18:46 Uhr)**

**KoMa** Nächste Woche findet eine KoMa statt. Falls es noch Themen gibt, die dort besprochen werden sollen, kann man sich an mitfahrende Personen wenden. Genaueres kann auch bei der nächsten Sitzung angebracht werden.

**Klopapier** Es gibt ein neues Klopapier. Anmerkungen sollen gern weitergegeben werden.

**Sitzung** Die nächste Sitzung wird am **Dienstag**, 18 c.t. im Zeichensaal stattfinden.

---

Thomas Häfel  
Sitzungsleitung

---

Lilian Witters, Benjamin Nettesheim  
Protokoll